



PEMERINTAH PROVINSI JAWA TIMUR
PEMERINTAH PROVINSI JAWA TIMUR
DINAS PENDIDIKAN
SMK NEGERI 2 PAMEKASAN

Jl. Proppo 161 Pamekasan Telp/Fax : (0324) 322 322 Kode Pos : 69316
Website : <http://www.smk2pamekasan.sch.id> e-mail : smkneqori2pamekasan@gmail.com

PAMEKASAN

**RENCANA PELAKSANAAN LAYANAN
BIMBINGAN KELOMPOK
SEMESTER GANJIL TAHUN PELAJARAN 2021-2022**

A	Komponen Layanan	Layanan dasar
B	Bidang Layanan	Pribadi dan Sosial
C	Fungsi Layanan	Informasi, Pemahaman, Pengembangan Pribadi dan sosial
D	Tujuan	<ol style="list-style-type: none">1. Mengetahui hubungan social antar siswa dalam hal teman yang disukai/cocok untuk belajar bersama2. diharapkan siswa mengetahui tentang keadaan diri dalam hubungannya dengan teman (siswa lain).3. diharapkan siswa mengetahui tentang teman yang disenangi untuk diajak belajar bersama. Setelah melaksanakan pembelajaran konseli paham bahwa dirinya adalah Makhluk Sosial.4. Setelah melaksanakan pembelajaran diharapkan bisa berinteraksi secara sosial dengan teman, keluarga dan masyarakat.
E	Topik	Manusia Makhluk Sosial
F	Sasaran layanan	Kelas X
G	Metode dan teknik	Ceramah, Video edukasi
H	Waktu	10 menit
I	Media/Alat	Power Point Sosiometri,
J	Tanggal Pelaksanaan	-
K	Sumber bacaan	<ol style="list-style-type: none">1. Software Sosiometri2. Psikologi kepribadian,
L	Uraian Kegiatan	
	1. Tahap Awal 2 menit)	
	Pernyataan tujuan	<ol style="list-style-type: none">1) Konselor mengucapkan salam2) Konselor menyuruh siswa untuk memimpin do'a sebelum kegiatan dimulai3) Konselor menyampaikan tujuan layanan atau kegiatan
	2. Tahap inti/Kerja (6 menit)	
	a. Proses/kegiatan yang dialami peserta didik dalam suatu kegiatan bimbingan berdasarkan teknik tertentu (<i>Eksperientasi</i>)	<ol style="list-style-type: none">1) Konselor menjelaskan pengertian Sosiometri dan Sosiogram2) Konselor menjelaskan kebutuhan bersosial itu mutlak diperlukan3) Konselor menjelaskan manfaat Sosiometri dan Sosiogram4) Konselor menampilkan sebuah powerpoint yang berisi Sosiometri dan Sosiogram5) Konseli di beri tugas untuk mendiskripsikan rasa/perasaan yang dituangkan dalam pemilihanteman yg disukai dan yg tdk disukai (2 org)6) Peserta memahami bahwa dalam pergaulan dan pertemanan itu ada nilai2 kesetiaan yg harus dipertanggung jawabkan
	b. Pengungkapan perasaan, pemikiran dan pengalaman tentang apa yang terjadi dalam	Konselor menanyakan perasaan siswa dan pengalaman yang didapatkan selama kegiatan berlangsung

	kegiatan bimbingan (refleksi)	
	3. Tahap pengakhiran (2 meniti)	
	Menutup kegiatan dan tindak lanjut	a. Memberitahukan kegiatan akan berakhir b. Refleksi perwakilan konseli tentang kegiatan yang telah dilakukan. c. Membuat kesepakatan tentang rencana kegiatan lanjutan. d. Salam Penutup
M	Evaluasi	
	1. Evaluasi Proses	a. Kesesuaian program b. Keterlaksanaan program c. Keaktifan dan antusiasme peserta didik (terlampir)
	2. Evaluasi Hasil	Laiseg Setelah pelaksanaan layanan konseli bisa memahami manfaat Sosiometri dan sosiogram Laijapen Konseli mampu bersosialisasi dengan teman- temannya



Guru BK/ Konselor

Dra IFA FADILAH HALIMATUS SAKDIYAH, M.Psi

Panduan Operasional Penyelenggaraan Bimbingan dan Konseling Sekolah Menengah Kejuruan

